

## **Grupo Tecman inaugura oficina permanente en Cantabria para consolidar su liderazgo en instalaciones industriales y eficiencia energética.**

Santander, 3 de diciembre de 2024. El Grupo Tecman, referente nacional en instalaciones industriales, mantenimiento industrial y soluciones de eficiencia energética, ha aterrizado en Cantabria con la apertura de una oficina permanente en Santander. Este nuevo paso refuerza su compromiso con esta comunidad autónoma, donde la compañía lleva años desarrollando proyectos de alto impacto, especialmente en el sector salud.

Con una sólida trayectoria en instalaciones industriales y su mantenimiento, el Grupo Tecman ha contribuido significativamente a mejorar la infraestructura y la eficiencia energética de instituciones y empresas clave en todo el norte de España. La apertura de esta sede permitirá a la empresa estar más cerca de sus clientes, optimizar los tiempos de respuesta y ampliar su capacidad de ofrecer soluciones personalizadas a las necesidades locales.

Según Jorge Gómez, director general de Grupo Tecman, "*La apertura de esta oficina representa nuestro compromiso a largo plazo con Cantabria. Queremos seguir siendo un socio estratégico para empresas e instituciones, ayudándoles a innovar y a mejorar su sostenibilidad a través de nuestras soluciones.*"

La nueva oficina no solo consolidará la presencia del Grupo Tecman en la región, sino que también abrirá oportunidades para colaborar en sectores como la industria, la educación y la administración pública, alineándose con los objetivos de sostenibilidad y eficiencia energética que demanda el mercado actual.

### **Acerca de Grupo Tecman**

Tecman es una empresa fundada en 1985, que tiene orientada su actividad a la ingeniería de diseño y dimensionamiento de instalaciones, montaje y puesta en marcha de instalaciones, así como el mantenimiento preventivo, correctivo y conductivo.

A lo largo de su dilatada trayectoria Tecman se ha ido adaptando a las cambiantes necesidades del mercado. Desde 2010, coincidiendo con la entrada del actual accionariado y cambio de gestión de la compañía, ha experimentado un importante crecimiento, adquiriendo varias empresas para alcanzar el objetivo de convertirse en un grupo empresarial de referencia en el sector.



Grupo Tecman está situado en el norte de la Península y se estructura en varias líneas de negocio: diseño y montajes de instalaciones mecánicas, mantenimiento integral e industrial, soluciones energéticas, facility services, instalaciones eléctricas de baja y media tensión, redes de voz y dato y todo lo relacionado con el mundo del tratamiento de aguas y calidad de aire.

[www.grupo-tecmann.com](http://www.grupo-tecmann.com)

**Contacto prensa**

Para cualquier duda o si quieren ampliar más información pueden dirigirse a: [prensa@comunicamelo.es](mailto:prensa@comunicamelo.es) o al teléfono 609491422 (Martín).